

Verkehrs- und Verschönerungs-Verein der Stadt Burgdorf e.V. (VVV)
Braunschweiger Straße 2 • 31303 Burgdorf • Telefon 05136 - 1862
E-Mail: vvvburgdorf@aol.com • Internet: www.vvvburgdorf.de



VVV-JuniorClub lädt am 14. Februar zu einem neuen Familientag ein:
„Kommt mit ins magische Reich der Puppen!“

Im letzten Jahr erweiterte der VVV-JuniorClub sein Angebot und lädt seitdem zu FamilienTagen mit abwechslungsreichen Mitmachaktivitäten ein, die sich an alle Kinder, Eltern und Großeltern wenden. Die nächste Veranstaltung findet am Samstag, 14. Februar, von 14.00 bis 17.00 Uhr im Rahmen der neuen Ausstellung „Traumhafte Figuren- und Puppenwelten“ im Stadtmuseum (Schmiedestr. 6) statt. Das Motto lautet: „Kommt mit ins magische Reich der Puppen!“.

Gastgeber sind der VVV, der Förderverein Stadtmuseum und die Stadt in Zusammenarbeit mit dem JohnnyB.. Bis zum 8. März erhalten die Besucher jeweils sonntags von 14.00 bis 17.00 Uhr faszinierende Einblicke in die Welt des Puppenspiels, die auf eine jahrhundertealte Geschichte zurückblickt. Zum FamilienTag am Samstag öffnet die interaktive Schau ihre Pforten nur für die Teilnehmer. Eine vorherige Anmeldung bei Bleich Drucken und Stempeln, Braunschweiger Straße 2, Telefon 05136 - 1862, ist erforderlich. Folgende Kostenbeiträge fallen an: 2 € (Kinder) und 4 € (Erwachsene). JuniorClub- und erwachsene VVV-Mitglieder nehmen kostenfrei am FamilienTag teil.

Zu dessen Programm gehört eine kindgerecht gestaltete Führung durch die Ausstellung, bei der zu sehen ist, dass neben den berühmten „Kaspar, Seppel & Co.“ viele andere fantasievolle Figuren die Ausdrucksformen des Puppen- und Figurentheaters bereichern. Dabei zeigt das Ausstellungsteam auch kleine Puppentheaterszenen und erweckt die ausgestellten Figuren zum Leben. Kreativität ist bei einer Puppelbastelaktion gefragt, bei der Kinder aufgerufen sind, selbst aktiv zu werden und ihrer Fantasie beim Gestalten eigener Puppenfiguren freien Lauf zu lassen. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt: Ein kleiner Imbiss sowie Getränke stehen für die Besucher bereit und laden zu einer gemütlichen Pause zwischendurch ein.